



Pferdemarkt 8, 18246 Bützow

Pressemitteilung

Nr. 11
2013-25-03

„Die Kunst sich die Schuhe zu binden“ (2011).

Am Donnerstag, dem 4.4.2013, lädt der Bützower Verein PferdemarktQuartier e.V. zum Kinoabend in den Kultursalon. Auf dem Programm steht der schwedische Film

„Die Kunst sich die Schuhe zu binden“ (2011).

Diese ernsthaft-komische Geschichte wurde inspiriert von einer wahren Begebenheit. Der arbeitslose Alex steht momentan nicht auf der Sonnenseite des Lebens: Zuerst verliert er den Job und kurze Zeit später auch seine Freundin. Das Arbeitsamt kann ihm nur eine Tätigkeit als Betreuer in einem Heim für geistig beeinträchtigte Menschen vermitteln. Aus Mangel an Alternativen nimmt Alex das Angebot missmutig und widerstrebend an. Doch der Alltag im Heim lehrt ihn, seine Vorurteile über Bord zu werfen und die individuellen Talente seiner Schützlinge wertzuschätzen. Schließlich meldet er sie zu einer Casting-Show an...

Kontakt: Pressearbeit: Gottfried Hägele, 1. Vorsitzende
Telefon: 0163 170 5505 - E-Mail: gottfriedhaegele@t-online.de
Gerne stehe ich jederzeit zum Gespräch zur Verfügung. Rufen Sie mich an.